

Prophetischer Fokus Oktober 2024

Von Apostel John E. Sagoe

Thema: Gott der Wunder

Schlüsselvers: Apostelgeschichte 19,11

Und Gott wirkte ungewöhnliche Wunder durch die Hände des Paulus

In diesem Oktober wollen wir uns für eine **unvergessliche Begegnung** mit dem Gott der Wunder bereit machen.

Ich sehe auch **Tage in denen die Macht des Reiches Gottes besonders offenbar wird**, indem in unserer Mitte immer mehr Zeugnisse geschehen werden.

Für einige Menschen wird dieser Monat eine Zeit des Übergangs aus einem schlechten Jahr sein, für andere eine Zeit der Vorbereitung auf die Erfüllung von Verheissungen und Prophezeiungen Gottes in ihrem Leben, für wieder andere eine Zeit der Überwindung von Prüfungen und Problemen.

Aber ich höre den HERRN sagen, dass wir, **egal, in welchem Prozess wir uns diesen Monat befinden,** die Wunderhand Gottes erleben werden.

Ich höre, dass wir besonders **beten** sollen, dass sich die **folgenden 10 Wunder** diesen Monat in unserer Mitte manifestieren:

- Vollständige Erholung von gefährlichen oder lebensbedrohlichen Situationen
- Menschen, die seit langem Ohrenprobleme haben oder sogar taub sind, werden geheilt
- Heilung von unheilbaren Krankheiten
- Wiederherstellung von Haaren, Haut und Gliedmaßen bis hin zum Nachwachsen, wo nötig
- Übernatürlicher Schutz für Gottes Volk bei der Arbeit, zu Hause und an öffentlichen Orten
- Menschen, die gelähmt waren, können wieder gehen
- Wiederherstellung von Herzleistung
- Geistliche Befreiung: Freiheit von dämonischer Unterdrückung
- Unerklärlicher Friede in Familien, Ehen und allen anderen Arten von Beziehungen
- Finanzielle Durchbrüche: unerwarteter Schuldenerlass und Sieg im Bereich der Finanzen

Ich sehe einen Monat, in dem die Fesseln des Feindes gelöst werden, wenn wir **zusammenkommen zum** Beten, ganz besonders in der kommenden Gebetskonferenz "Zeit der Begegnung", weil gemeinsame Gebete grosse Macht haben.

Prophetie für das Jahr 2024, für die wir weiter beten sollen:

Gemeinde Jesu Christi weltweit

Schlüsselleiter

Des Weiteren will der Feind Schlüsselleiter geistlich und körperlich töten, indem er sie physisch oder geistlich tötet, denn sie sind die Stimmen der Menschen und bedrohen das Reich der Finsternis. Wenn es also jemals ein Jahr gegeben hat, in dem wir für unsere führenden Leiter im Königreich beten müssen, dann ist es dieses Jahr. Denn sehr, sehr bald werden wir anfangen, davon zu hören. Und wir wollen nicht warten, bis sie links und rechts zu fallen beginnen, bevor wir anfangen zu beten. Deshalb müssen wir so schnell und so regelmässig wie möglich für sie in all unserem Fasten und Beten einstehen.

Prophetische Handlungen an den Sonntagen diesen Monat:

[06.10.: PSOM]

13.10.: Gebetsmantel

20.10.: Salböl 27.10.: Abendmahl

Bibelstellen zum Studieren diesen Monat:

2.Mose 4, 15 & 16, Josua 6, & 10, 1.Könige 18, 2.Könige 4 & 5, Jesaja 53, Daniel 6, Matthäus 9 & 14, Markus 8, Lukas 5 & 24, Johannes 9, Apostelgeschichte 19